

# *La Chine définit le blocus de Cuba comme la pire violation des droits de l'homme*

---



La Havane, 5 déc. (RHC) La Chine a décrit ce dimanche le blocus de Cuba par les États-Unis comme le pire exemple de violation grave et continue des droits de l'homme.

Le ministère chinois des Affaires étrangères a déploré dans une déclaration la persistance de cette position hostile depuis des décennies et l'application de sanctions unilatérales portant atteinte aux libertés des peuples des deux pays.

«Pendant plus de 60 ans, ignorant totalement des multiples résolutions de l'Assemblée générale des Nations Unies, les États-Unis ont maintenu intact leur siège contre Cuba, fondé sur des politiques d'embargo et des lois nationales telles que Torricelli et Helms-Burton», souligne le document.

Le ministère chinois des Affaires étrangères énumère en trois chapitres une série de faits, de chiffres et d'avis d'experts et d'organisations internationales sur les défaillances de la démocratie nord-américaine, en ce qui concerne le sommet sur la question prévu par Washington les 9 et 10 décembre.

La Chine a publié une autre déclaration détaillant les caractéristiques de sa propre démocratie et convoqué à une réunion internationale pour discuter de l'origine, des différentes formes et de l'efficacité de l'application de cette forme d'organisation sociale.

Ces initiatives précèdent le Sommet convoqué par Washington «afin d'établir un programme de renouveau démocratique et de faire face aux plus grandes menaces auxquelles sont confrontées les nations».

Mais les analystes s'accordent à dire que le sommet sera une nouvelle tentative de Washington pour maintenir son hégémonie et contrôler la Chine.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/279006-la-chine-definit-le-blocus-de-cuba-comme-la-pire-violation-des-droits-de-lhomme>



**Radio Habana Cuba**